

# Projektgruppe „Aalen barrierefrei“

In der 2005 gegründeten Agenda-Gruppe „Aalen barrierefrei“ engagieren sich Menschen mit den verschiedensten Behinderungen, Angehörige und interessierte Bürgerinnen und Bürger ehrenamtlich, um die Lebensbedingungen für Menschen mit Behinderung zu thematisieren, zu verbessern und die alltäglichen baulichen und psychischen Barrieren abzubauen.

Ein großes Anliegen der Agenda-Gruppe betrifft die Mobilität für Menschen mit Behinderung, des Weiteren werden u.a. Bauberatungen im privaten und öffentlichen Bereich durchgeführt und mit der Stadtverwaltung Aalen besteht ein reger Austausch um die relevanten Dinge in Aalen und den Teilorten zu verbessern.

Auf Initiative der Gruppe wurde in Aalen ein Beirat für Menschen mit Behinderung (BMB) eingerichtet.

## AKTIONEN DER PROJEKTGRUPPE AALEN BARRIEREFREI



Übergabe der Broschüre „Aalen für Alle“ - ein Leitfaden nicht nur für Bürger mit Handicap



Rollstuhlparcours beim Weltkindertag 2015



Neue Treppe Freibad Spiesel 2013



Busfahrerschulung 2013



Rollator-Schulung 2015



Aalen barrierefrei erhält 2013 den Landespreis „Echt Gut“



Seit 2016 barrierefreie Einfahrt in das Besucherbergwerk „Tiefer Stollen“ in Wasseraalengen



Mitarbeit bei der Erstellung eines Wanderführers



Erarbeitung eines Leitfadens „Nachhaltige Events“

